



Commune de Meyrin

Une approche intégrée du paysage et de la mobilité douce



Extrait du projet (M+N Architectes)

Le Projet d'Agglomération du Grand Genève prévoit des mesures d'accompagnement paysage (MAP) dans les lieux stratégiques. Le secteur de Mategnin-Feuillasse a été identifié comme tel.

Il s'agit de saisir les enjeux ville-campagne de ce territoire, situé entre la Cité de Meyrin et le milieu agricole environnant, non loin de la piste de l'Aéroport de Genève. La frange entre ces différents mondes mérite l'attention. Il est souhaité d'ouvrir le territoire rural aux habitants de la Cité, de développer les activités de loisirs et de promouvoir la mobilité douce, tout en préservant les conditions de l'activité agricole.

La mesure doit aussi permettre de créer un lieu d'échanges et de valorisation des produits agricoles locaux et régionaux, et de créer des continuités biologiques pour la faune.

Le volet mobilité a engendré une réflexion sur les parcours à préconiser pour la mobilité douce, sur les promenades et voies historiques à mettre en valeur (promenades à thèmes notamment), et sur l'inscription de ces parcours dans les réseaux existants et planifiés (future voie verte d'agglomération notamment).

**Etude directrice et avant-
projets d'aménagement
paysager, concrétisant la MAP
pour le secteur
Mategnin/Feuillasse à Meyrin**

Maître d'ouvrage

République et Canton de Genève -
DGNP